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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 06/12/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno sei del mese di Dicembre in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1620733 del 26/11/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all ’O.  d .G.   

Presiede la seduta il Presidente   Silvio Moncada.  Partecipa  in  qualità  di   Segretario  

L’Istruttore Amministrativo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di verbalizzante 

dal  Cons. più giovane Dario Buccola . 

Alle ore 09:59  il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risulta essere assente il Cons. Di Vincenti.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e  nomina scrutatori    

i Conss. Lupo,  Ruggiero  e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio.  

Alle ore 10:02 esce il Cons. Dentici.       

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura dei Verbali del 4/5 Dicembre c.m. . 

Il Segretario -  legge il Verbale. 

Durante la lettura del Verbale alle ore 10:04 esce il  V.P. Schiera  e alle ore 10:08 esce il Cons. 

Buonpasso. 

Il Presidente Chiede al Segretario di dare lettura della Proposta di deliberazione , per la quale si deve 

rendere parere, avente per oggetto : “ Manifestazione di assenso in ordine al rilascio dell’autorizzazione 

unica, ai sensi dell’art. 208 del D.Lgs 152/06 e ss.mm.ii, per la realizzazione e la gestione di un centro di 

messa in riserva (R13) di rifiuti speciali non pericolosi, da realizzare nel Comune di Palermo in Via 

Buzzanca, 88 – Ditta Bologna Ecoservice s.r.l. non conforme alle prescrizioni dello strumento 

urbanistico vigente “ (prot. 1568003). Inserito al punto 5 dell’O.d.G. 

Il Segretario - inizia la lettura del documento. 

Il Presidente – terminata la lettura della pagina 3 della proposta, e considerando la complessità 

dell’argomento chiede al segretario di sospendere la lettura che sarà ripresa alla prossima seduta. 

Il Presidente – chiede se ci sono comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Comunica di essere stato contattato dalla Responsabile della Scuola Giuseppe 

Mancini di Piazza Pagliarelli  che lamentava la mancata attivazione della caldaia della Scuola da parte di 

personale AMG , gli operai infatti recatisi sul posto non sono riusciti ad attivare la caldaia perché a loro dire 

si tratta di una “particolare tipologia di caldaia” questo contrattempo provoca la lamentela degli alunni che 

sentono freddo. Chiedo venga inviata nota alla AMG per l’urgenteattivazione della caldaia. 

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:32 Chiude la seduta. 

 

 

F.to   Il Segretario       F.to  Il. Presidente  

L’Istruttore   Amministrativo                                (Silvio Moncada)                  

          Mario Sapienza                                                                       

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 
 

 


